

Einladung zum Gottesdienst mit erster Assistenz des neuen Diakon Matthias Kinastowski und anschließendem Empfang



Am Sonntag, den 14. Mai wurde Matthias Kinastowski (3. von links), zusammen mit vier weiteren Männern aus unserem Bistum Osnabrück, durch unseren Weihbischof Johannes Wübbe im Dom zu Osnabrück zum Diakon geweiht.

Wir freuen uns sehr, dass Matthias Kinastowski auch als Diakon weiterhin in unserer Pfarreiengemeinschaft tätig sein wird.

Am Sonntag, den 04. Juni um 9.30 Uhr wird Matthias Kinastowski in der **Pfarrkirche St. Mariä Himmelfahrt Neuenhaus** das erste Mal als Diakon im Gottesdienst assistieren.

Zu diesem feierlichen Gottesdienst und zum anschließenden Empfang mit Begegnung laden wir die Mitglieder aller Gemeinden sehr herzlich ein.

Hier besteht auch die Gelegenheit, Matthias Kinastowski persönlich zu gratulieren.

Der Pfarrgemeinderat